



# IMPACTO VERDE

LABOR UNIAGRARIA

**01** | Página 01

Bienvenidos  
estudiantes nuevos

**02** | Página 01

El Rector de  
UNIAGRARIA dio la  
bienvenida a los  
nuevos estudiantes

**03** | Página 02

UNIAGRARIA y  
Fedemango por el  
progreso de las  
regiones

**04** | Página 02

Zootecnia fortalece la  
oferta académica

**05** | Página 03

Proyectos que  
beneficiaran a los  
egresados

**06** | Página 03

Ingeniería de  
Alimentos implementa  
proyectos de extensión



**UNIAGRARIA**  
LA U VERDE DE COLOMBIA

## 01 | Bienvenidos estudiantes nuevos

El pasado 27 de enero **inició la jornada de inducción para todos los nuevos estudiantes de la comunidad Uniagraria**. En el primer día de la jornada se realizó la bienvenida, acto que estuvo a la cabeza del doctor Jorge Orlando Gaitán Arciniegas, rector de la institución.

Posterior a la primera actividad se realizó la **Feria “Conozco mi Universidad”**, un espacio pensado para que los estudiantes despejaran sus dudas directamente con las diferentes áreas de la institución, algunos de los stands fueron: Laboratorios, Extensión, Idiomas, Internacionalización, entre otros, quienes ilustraron a los asistentes sobre el accionar de UNIAGRARIA en ámbitos específicos.

En el segundo día de la jornada los estudiantes conocieron a los directores de cada uno de sus Programas, les fue **presentado el programa de permanencia de la institución “Me Quedo en la U Verde”** y recibieron información detallada de los programas; Ingeniería Agroindustrial usó juegos como una alternativa para presentar de una forma amigable el Programa. La agenda del día finalizó con la exposición de Sistemas y la Plataforma Virtual para los Programas de Contaduría Pública, Administración Financiera y de Sistemas, Ingeniería Agroindustrial, de Alimentos e Industrial.

En el tercer día, **los futuros profesionales Uniagrarios conocieron los beneficios de la A.R.L para estudiantes**, disfrutaron de una **jornada de integración** en la cual se presentó el grupo de danzas y realizaron actividades deportivas y lúdicas. Además, se realizó la exposición de Sistemas y la Plataforma Virtual para los Programas de Derecho, Ingeniería Civil y Mecatrónica.

La semana culminó con la reunión de padres de familia: saludo al núcleo familiar, presentación del Programa de Permanencia, del Bienestar Universitario y del grupo de danzas. Asimismo, se realizó la inducción al cuerpo docente y se expuso los Sistemas y la Plataforma Virtual a los estudiantes de la jornada nocturna.

La Fundación Universitaria Agraria de Colombia da la bienvenida a los estudiantes de primer semestre de los diez programas y dos sedes.

## 02 | El Rector de UNIAGRARIA dio la bienvenida a los nuevos estudiantes

Los estudiantes nuevos de las dos jornadas dieron inicio a sus actividades académicas y contaron con la compañía del doctor Jorge Orlando Gaitán Arciniegas, rector de la institución, en la jornada de inducción.

En el discurso **el rector dio una prospectiva y contextualizó a los estudiantes sobre la situación nacional y la importancia del campo y de sus profesiones en el desarrollo del país**; resaltando el hecho de que como futuros profesionales podrán aportar a procesos de formación por medio de la investigación y la extensión al capital humano del sector rural, aportando a la descentralización de los procesos, dirigiendo la mirada de todo el país al sector rural, olvidado por muchas generaciones.

Asimismo, resaltó la necesidad de ver a la **universidad como un instrumento de cambio**: que forma para responder a las necesidades reales de la población, pues todo está por hacerse, y la institución les brindará herramientas de calidad para responder, preparándolos para **emprender, aportar al progreso del país y a la consecución de la paz, pues esta no se construye solamente en el ámbito político ni a través de negociaciones, sino que depende de cada una de las pequeñas buenas acciones de los colombianos**.

Igualmente, el doctor Gaitán habló de la **importancia de la investigación y la extensión como procesos articulados que tienden a la solución de problemas reales de las poblaciones**, de esta manera invitó a los estudiantes a participar de los semilleros desde el inicio de sus vidas universitarias.





### 03 | UNIAGRARIA y Fedemango por el progreso de las regiones

La Vicerrectoría de Extensión y Proyección Social sostuvo una reunión con el doctor Lenar Lozano, nuevo Gerente de Fedemango, a quien se le presentaron los proyectos de transferencia de tecnología que realiza UNIAGRARIA.

Los proyectos realizados en los **Centros de Investigación, Innovación Social y Tránsito Tecnológico han permitido operar en las regiones**, trabajando en diferentes áreas como transformación de productos agrícolas por Sembrar Paz, la posibilidad de acceder a educación superior por medio del Programa de Articulación y el fortalecimiento a diversas asociaciones de productores agrícolas.

**Fedemango manifestó la necesidad de realizar una capacitación a sus profesionales y técnicos**, formación que se realizará con recursos aportados por el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural. En el proceso participarán alrededor de 12 personas, la institución propuso la realización de un Técnico Laboral en el cual Fedemango puede aportar contenido.

UNIAGRARIA adquirió el compromiso de enviar los requisitos del Programa y del proceso que se debe realizar, enfatizando la importancia del módulo de extensión rural.

Con este tipo de encuentro se amplía la posibilidad de gestionar recursos en conjunto para proyectos de investigación con Colciencias y otras entidades del gobierno para realizar operaciones. **UNIAGRARIA continuará generando vínculos como este que beneficien el desarrollo de las regiones** mediante procesos de formación.

### 04 | Zootecnia fortalece la oferta académica

El Programa de Zootecnia inició con satisfacción las labores proyectadas para este nuevo año con objetivos claros dirigidos a los siguientes procesos:

Para la institución es de vital importancia hacer un acompañamiento a los estudiantes y asegurar su permanencia a lo largo de todo el proceso de formación, por lo cual, con miras a **garantizar que los alumnos del programa continúen en la institución se realizará un seguimiento por parte del cuerpo docente y la Secretaría Académica**. Es ejercicio se implementará articulando la herramienta FAST y un proceso de interacción con el entorno del estudiante, especialmente familiar cuando ellos se acerquen.

Otra línea de acción planteada está dirigida al **fortalecimiento de las prácticas estudiantiles**, buscando que aquellas programadas se realicen satisfactoriamente, propendiendo por la seguridad de los estudiantes.

Estos proyectos están dirigidos a consolidar y ampliar la oferta académica de la institución, así como fortalecer la oferta virtual. De acuerdo a directrices institucionales **todas las asignaturas se desarrollarán concomitantemente con contenidos presenciales los virtuales**. Los resultados que se obtuvieron en la fase de implementación de la estrategia permiten pensar que el Programa desarrollará este proceso satisfactoriamente gracias al compromiso de los docentes. Así mismo, se propenderá por desarrollar contenidos virtuales de los demás procesos educativos que tienen lugar en el programa, muestra de esto será la Especialización en Gestión y Desarrollo de Agronegocios, que se realizará en un entorno totalmente virtual.

El Programa de Zootecnia mejorará, además de los mencionados, los procesos de mercadeo y de difusión de la oferta educativa, dando a conocer fortalezas como la línea de administración y la calidad del cuerpo docente.





## 05 | Proyectos que beneficiaran a los egresados

La Oficina de Relación con el Egresados continúa labores para promover los lazos de fraternidad con sus profesionales. Además, genera proyectos que aportan a la vida personal y profesional de su comunidad.

**Uno de los proyectos es la implementación de la virtualidad a favor de los profesionales**, con el apoyo de la Unidad de Educación Virtual, se busca que los egresados tengan acceso a información de utilidad a su servicio para lo cual **se iniciará el diseño del Taller de Orientación Ocupacional de forma virtual** y se proyectó la publicación de video conferencias con temas de interés a los cuales los egresados tendrán acceso desde cualquier lugar donde se encuentren, estos videos se presentaran de manera bimestral desde el mes de abril.

Paralelo, **se desarrollarán estudios de impacto, empleabilidad y emprendimiento de la comunidad de egresados uniagrarias**, se mejoraran los canales de información y comunicación y se realizarán reconocimientos a los profesionales teniendo en cuenta su desempeño e impacto en la sociedad desde los diferentes campos de acción, para lo cual se establecerán directrices para la postulación, selección y posterior entrega de reconocimientos.

La Oficina de Egresados plantea todos los proyectos acorde a las necesidades de la comunidad y a su vez cuenta con ellos para continuar con el proceso de Autoevaluación y Acreditación. Puesto en marcha el aplicativo de EVALÚA, podrán participar, pues es muy importante contar con toda la comunidad académica en tan importante proceso.

**Todas las actividades mencionadas son para el beneficio de la comunidad de egresados** y hacen parte de las estrategias que se desarrollaran en el marco de las metas previstas para el año 2016.

## 06 | Ingeniería de Alimentos implementa proyectos de extensión

Para UNIAGRARIA y cada uno de sus Programas es de suma importancia el desarrollo de las regiones, por lo cual **fomenta en sus estudiantes el emprendimiento y la conservación del medio ambiente por medio de proyectos que fomentan procesos de extensión** aplicados a las realidades de cada uno de los sectores en los que la institución hace presencia.

Desde el Programa de Ingeniería de Alimentos se ha desarrollado un plan de acción para el año 2016 que contempla esta meta institucional, razón por la cual **continuará realizando el proyecto con cultivadores** desarrollando cursos de buenas prácticas de manufactura, caracterización de los productos cosechados y métodos de conservación.

El proyecto se desarrolla en el marco del convenio interadministrativo de cooperación suscrito entre el Municipio de Viotá, Cundinamarca y la Fundación Universitaria Agraria de Colombia – UNIAGRARIA – por medio del Centro de Investigación, Innovación Social y Transferencia Tecnológica -No 134-2015.

El Programa de Ingeniería de Alimentos espera **seguir trabajando por el desarrollo del país desde su corazón, el campo, por medio de la formación de su capital humano** e implementando de mejoras en sus modos de producción.



Conoce la nueva

# Bolsa de Empleo Uniagraria

[trabajando.uniagraria.edu.co](http://trabajando.uniagraria.edu.co)

Escanea el código e ingresa al portal



**UNIAGRARIA**  
Fundación Universitaria Agraria  
de Colombia  
Institución Universitaria Personería Jurídica N° 259491 ALEN

LA U VERDE  
DE COLOMBIA



**Servicio  
de Empleo**

# UNIAGRARIA

---

Producido por  
**Departamento de Admisiones,  
Comunicaciones y Mercadeo**

**Dirección**  
Jimena Gaitán Olivera

**Coordinación**  
Alejandro Acosta Acosta

**Edición**  
Geraldine Parra Huertas

**Diseño**  
David Valenzuela Obando  
Diego Torres Cardozo

